Les cheminots et cheminotes s'adressent à vous

Inutile de réexpliquer tous les méfaits du projet de loi sur les retraites. Les énormes manifestations dans tout le pays montrent son rejet par l'immense majorité de la population.

Mais le patronat, les actionnaires et donc le gouvernement ont décidé l'épreuve de force ; les manifestations ne suffisent pas.

Il faut une grève interprofessionnelle.

Au lendemain du 7 mars, **l'intersyndicale** rassemblant CFDT, CGT, FO, CGC, CFTC, UNSA, Solidaires, FSU et organisations de jeunesse l'a clairement dit : elle « soutien et encourage tous les secteurs professionnels à poursuivre et amplifier le mouvement. »

Vous voulez nous soutenir ?

Alors il faut rejoindre la grève. Vite, pour gagner vite.

Nous, cheminotes et cheminots, sommes en grève reconductible depuis une semaine. Il en est de même dans quelques autres secteurs.

Nous ne voulons pas d'une grève par procuration : pour nous aider à tenir, il faut que les autres secteurs s'engagent dans la grève et le blocage du pays !

Le meilleur moyen de soutenir celles et ceux qui sont en grève, c'est d'organiser la grève là où vous travaillez !

Le meilleur moyen de gagner vite, c'est d'agir ensemble!